

## PARTI PROGRESSISTE MARTINIQUAIS

Fort-de-France, le 4 novembre 2023

## LE PPM APPORTE SON ENTIER SOUTIEN AU PRESIDENT DU CONSEIL EXECUTIF DE LA CTM DANS LA GESTION DES FONDS EUROPEENS

Le PPM s'insurge face aux contre-vérités affirmées par le député européen François Xavier Bellamy et relayées par un représentant de la CCIM concernant la consommation des fonds européens par la Martinique.

Il faut rappeler que lorsque Serge LETCHIMY était Président de la Région Martinique, la consommation des Fonds européens sur le Programme Opérationnel (PO) 2007/2013 était de 100%. C'est d'ailleurs également grâce à Serge LETCHIMY que la Région Martinique est devenue autorité de gestion des fonds Européens pour le PO 2014/2020. C'est également lui qui a permis la création du GIP Martinique Europe Performance pour s'occuper de manière encore plus efficace, plus simple et optimisée des fonds européens à partir de 2016. Seulement, le Gran sanblé pour ba péyia an chans alors arrivée à la gouvernance de la CTM le 17 décembre 2015 avait alors supprimé ce GIP.

A partir de 2016 et sur toute la durée de leur mandature jusqu'en juin 2021, ces derniers ont affiché artificiellement une programmation quasi-totale de ces fonds alors que la certification, élément de l'exécution réelle de cette consommation, au bout de leurs 6 années de mandat, était à peine de 30%.

Arrivée à la tête de la CTM le 2 juillet 2021, ALIANS Matinik a alors décidé de relever le défi de rattraper en 2 ans, 6 ans d'errance politique et 70 % de certification restant à réaliser.

Aussi, Le PPM exprime sa pleine solidarité, son soutien total et sa confiance consolidée à la gouvernance de la CTM et au Président du Conseil Exécutif (PCE) Serge LETCHIMY dans sa volonté de rattraper ce retard colossal dans la consommation des fonds européens et d'éviter ainsi des dégagements d'office.

Comme le dit Serge LETCHIMY : « Nous avons bon espoir d'être dans des niveaux de consommation de grandes performances démontrant la capacité de la Martinique à œuvrer et à exécuter ce programme opérationnel ».

Le PPM apporte toute sa détermination politique et responsable pour aider Serge LETCHIMY et son équipe à remédier à cette situation héritée qui a porté et portera encore préjudice au développement de notre territoire durant les années futures.

Un cap et un projet humaniste ainsi que solidaire, pensé et conçu de manière endogène, responsable et pragmatique, a été donné pour que la Martinique soit au rendez-vous des investissements structurels au service de l'intérêt général et du peuple Martiniquais.

Le Secrétaire Général du PPM Johnny HAJJAR

Contact: Siège 0596 71 88 01 - parti.ppm@wanadoo.fr

